

## Mathieu Johann au Sentier des Halles - 1/1

### Mathieu Johann au Sentier des Halles...

Mathieu Johann vous le connaissez sans doute tous -ou pas remarquez- !! Souvenez-vous...

Nous sommes le 3 septembre 2004, et Mathieu fait parti des 18 candidats a intégré la Star Academy 4. Au fil des semaines Mathieu se dévoile au public. Il se retrouvera en demi-finale contre Grégory Lemarchal. Il sera battu mais peu sortir la tête haute. Un premier single "J'te reconnais pas" sort le 28 février 2005. Titre écrit lors de son séjour au château de Dammaries les Lys. Puis s'enchainera plusieurs mois de concerts avec le Star Ac Tour 2005. Cette tournée passe même par la Belgique et la Réunion. Cela permettra à Mathieu d'aller à la rencontre de son public.

C'est en octobre 2005 qu'un deuxième single voit le jour. En compagnie de Lucie Bernardoni, Mathieu interprètera "Petit rat, petit loup". Un livre plus ou moins autobiographique sortira aussi en octobre, le même jour que le single. Ce livre obtient un bon succès auprès des fans et des non fans. Mathieu lève le voile sur une partie de sa vie et ça plaît ! Les secrets avoués dans ce livre feront de Mathieu un des ambassadeurs pour l'association "La Voix de l'enfant".

Octobre 2005 sera aussi synonyme de tournée solo pour Mathieu et ses musiciens. Elle passera par la France et la Belgique où le public répondra présent à chaque date.

16 novembre 2006, les fans sont invités par Mathieu lui même pour assister à la présentation des titres de son futur album dans la salle mythique du Réservoir où de grands noms sont déjà passés. Les fans, la presse et les peuples sont conquis. Paris gagné !!

Après deux singles, un livre autobiographique, une tournée solo et des centaines de concerts, Mathieu Johann s'apprête à sortir un album au doux nom de "Le Bonheur ça fait mal". Celui-ci sera disponible en novembre 2007 pour le plus grand bonheur de ses fans.

En attendant la sortie de cet album tant désiré, Mathieu Johann a repris le chemin de son premier job celui d'animateur radio et se voit maître d'oeuvre de sa propre émission "Blogs & Stars" sur Résonance. Il y accueille des personnalités toutes plus différentes les unes que les autres. A l'heure actuelle, Mathieu a déjà accueilli Laam, Cyril Cinelu, Emma Dumas, Pascal Mono, Michal, Marie Myriam, Magalie Vaé, Maurane, Francis Lalane, Jonatan Cerrada, Thierry Amiel et d'autres artistes s'annoncent déjà pour les prochaines émissions.

Autant dire que l'actualité de Mathieu est des plus actives puisqu'une tournée d'été de plus d'une dizaine de dates se prépare et qu'un nouveau grand rendez-vous va avoir lieu. Mathieu sera de nouveau sur une scène parisienne cet été.

**Retrouvez Mathieu Johann en concert au SENTIER des HALLES de Paris le 3,4 et 5 JUILLET 2007.**

Au vu de tout ceci, il est indéniable que Mathieu Johann va faire parler de lui dans les semaines et les mois à venir !